

MAGAZINE

Kompol Agung Basuni Pimpin Patroli Dalam Rangka Pengamanan Ngabuburit

A. Putra - MEDAN.MAGZ.CO.ID

Apr 4, 2022 - 06:57



BINJAI - Kabag Ops Kompol Agung Basuni SH, S.I.K pimpin pelaksanaan kegiatan "Patroli Dalam Rangka Pengamanan Ngabuburit" Ciptakan situasi kondisi Kamseltibcar Lantas yang aman dan nyaman selama bulan suci ramadhan 1443 H serta antisipasi kemacetan akibat antusias masyarakat untuk berbuka puasa di wilayah hukum Polres Binjai, Minggu (03 April 2022) Pukul 16.00 Wib.

Sebelum pelaksanaannya, Kabag ops Kompol Agung Basuni SH, S.I.K, Pimpin apel giat patroli dalam rangka pengamanan ngabuburit yang diikuti oleh Personil gabungan dari satfung dan staf Polres Binjai Sat Lantas, Sat Intel, Sat Reskrim, Sat Binmas, Sat Sabhara dan Sat Narkoba dan juga melibatkan personil Instansi terkait.

Lokasi tempat yang menjadi sasaran giat patroli skala besar antara lain Lapangan Merdeka Kota Binjai lokasi simpang Mesjid Baiturrahman Bergam, Lokasi simpang Kebun Lada Binjai, Lokasi simpang Bangkatan Binjai, Lokasi simpang SPBU Rambung, Lokasi simpang Mesjid Agung Binjai, Simpang Tikun Binjai dan Simpang Pengadilan Agama serta lokasi lain yang digunakan masyarakat melaksanakan kegiatan ngabuburit.

Jalan Megawati Binjai Timur juga tak luput dari patroli, Jalan Trob Binjai Utara, Jalan Makalona Binjai Timur, Jalan Veteran Binjai atau Lapangan Merdeka Binjai.

Adapun kegiatan yang di laksanakan antara lain melaksanakan tugas patroli ditempat yang sering dijadikan lokasi ngabuburit pada sore hari serta melaksanakan giat pengaturan arus lalu lintas apabila di saat dilaksanakan Patroli ditemukan kemacetan.

Selain itu petugas juga melaksanakan kegiatan operasi yustisi dengan terus memberikan himbuan untuk tetap memakai masker, mematuhi protokol kesehatan dan menjaga jarak.

Melaksanakan monitoring situasi kamtibmas dan kamseltibcar lantas selama pelaksanaan patroli.

Melakukan publik adres guna mengingatkan masyarakat agar tidak melaksanakan pesta kembang api / mercon, melakukan deteksi dini dan deteksi aksi kegiatan balap liar atau kegiatan konvoi ugal - ugalan yang dapat mengganggu ketertiban serta kelancaran arus lalu lintas, melaksanakan patroli monitoring penggunaan knalpot racing (Knalpot Blong) yang digunakan oleh pengendara sepeda motor sepanjang jalan.

Hasil Kegiatan yang ditemukan giat patroli pengaman ngabuburit dalam pelaksanaan kegiatan patroli dan pengaturan arus Lalu lintas ditemukan kerumunan masyarakat yang tidak mematuhi protokol kesehatan (tidak memakai masker / tidak menjaga jarak), dan langsung dilakukan tindakan humanis berupa pembubaran secara humanis.

Selama kegiatan patroli berlangsung situasi kamtibmas dan kamseltibcar lantas berjalan dengan baik, melalui kegiatan publik adres yang dilaksanakan bisa memberikan edukasi dan pengertian pada masyarakat untuk tidak melakukan pesta kembang api (Mercon / petasan).